

**PROGRAM STUDI ILMU KEPERAWATAN
FAKULTAS ILMU KEPERAWATAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG SEMARANG
SKRIPSI, MARET 2015**

ABSTRAK

Yanita Fatmasari

FAKTOR-FAKTOR PREDIKTOR TINGKAT KECEMASAN ORANG TUA AKIBAT HOSPITALISASI ANAK USIA PRA SEKOLAH DI RUANG RAWAT INAP RSUD KOTA SEMARANG

78 halaman + 16 tabel + XIV

Latar belakang: Orang tua dapat mengalami kecemasan, terutama saat mereka merasakan perawatan anaknya di rumah sakit pertama kali dan orang tua yang kurang mendapatkan dukungan emosi dan sosial dari keluarganya, kerabat, bahkan dari petugas kesehatan. Wawancara yang peneliti lakukan pada 6 orang tua anak usia pra sekolah yang di rawat di rumah sakit didapatkan 2 diantaranya tidak merasa cemas. sedangkan 4 dari 6 orang tua anak mengungkapkan cemas dan sedih ketika anaknya harus di rawat di rumah sakit. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor prediktor tingkat kecemasan orang tua akibat hospitalisasi anak usia pra sekolah di ruang rawat inap RSUD Kota Semarang.

Metode: Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif yang merupakan penelitian observasional dengan pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan *cross sectional*. Sampel dalam penelitian ini adalah 70 orang tua pasien. Analisis yang digunakan adalah *regresi logistik*.

Hasil: Tidak terdapat pengaruh antara status ekonomi dengan kecemasan orang tua anak usia pra sekolah yang mendapat perawatan (p-value 0.561). Tidak terdapat pengaruh antara pengalaman dengan kecemasan orang tua anak usia pra sekolah yang mendapat perawatan (p-value 1.000). Terdapat pengaruh antara pengetahuan dengan kecemasan orang tua anak usia pra sekolah yang mendapat perawatan (p-value 0.000). Terdapat pengaruh antara dukungan keluarga dengan kecemasan orang tua anak usia pra sekolah yang mendapat perawatan (p-value 0.000). Terdapat pengaruh antara caring dengan kecemasan orang tua anak usia pra sekolah yang mendapat perawatan (p-value 0.000). Terdapat pengaruh antara keadaan anak dengan kecemasan orang tua anak usia pra sekolah yang mendapat perawatan (p-value 0.038)

Simpulan: Terdapat pengaruh faktor-faktor prediktor terhadap tingkat kecemasan orang tua akibat hospitalisasi anak usia pra sekolah di ruang rawat inap RSUD Kota Semarang.

Kata Kunci : ekonomi, pengalaman, pengetahuan, dukungan, caring, keadaan, cemas

Daftar Pustaka : 32